



Sobre el escenario se han podido ver joyas, bolsos, vestidos de novia, vestidos de fiesta, creaciones vanguardistas de alto nivel inspiradas en la naturaleza, el mar y los colores propios de Formentera. La vicepresidenta y consellera de Comercio, Ana Juan, agradeció a los diseñadores y diseñadoras de Formentera para hacerla posible en un año tan complicado en el que “a pesar de las dificultades, esta pequeña industria que es la moda y el diseño está muy activa en la isla”.

Janne Bikinis, Hippie Shop Formentera, Kavra de Formentera, Equilibre, Simona Colzi&Le Voyeur Vintage, Vintage Ibiza- Formentera, Macramé&Acho joyas, Molly Mallone, Michele Crocitto, Elena Hurtado & Lorenzo Pepe “OBI”, Laura López, Eva Cardona, Ur Joies, Flavio Cocho y Majoral.

La gala celebrada ayer a las 21 h estuvo conducida por la periodista Montse Montsalve y el joven músico formenterer Miquel Tur, las modelos profesionales participantes fueron de la empresa Deva Modelos de Eivissa. Se puede ver en el canal YouTube del Consell de Formentera donde se retransmitió en directo: <https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=JGYbcMrmobk&feature>

3 de julio de 2021
Área de Comunicación
Consell de Formentera